

Mailand / Milan

Das unendlich vielseitige Schrankprogramm / The infinitely versatile office cupboard program



Mailand / Milan

Das unendlich vielseitige Schrankprogramm / The infinitely versatile office cupboard program

Alle Schränke und Regale können im Baukastensystem zu einer Schrankwand kombiniert werden.

Schränke und Regale:

Aus Dreischicht-Feinspanplatte mit beidseitiger Melaminharz-Beschichtung, mit durchgehenden Ober- und Unterböden, Rückwand 3 mm eingenetet. Die Einlegeböden sind in Stufen von 32 mm verstellbar.

Dekor: Ahorn, Buche, Lichtgrau.

Rollladenschrank:

Liegend als Sideboard oder stehend als Aufsatzmodul verwendbar. Ausführung in 2 bzw. 3 Ordnerhöhen.

Rollladen: Silber

Flügel Türen:

Aufschlagende Türen mit Selbsthaltung, Drehstangenschloss mit 3-Punkt-Verriegelung bei einer Schrankhöhe von 6 Ordnerhöhen.

Schubkästen:

Paarweise in je einer Ordnerhöhe angebracht, mit stabiler, leichtlaufender Rollenführung, Metallzarge und 16 mm Kastenboden.

Standfüße:

Standardmäßig im Lieferumfang enthalten. Möglichkeit zum Höhenausgleich bei Bodenunebenheiten gegeben.

Optional:

Sockelblende aus Metall

Lieferung:

Korpus wird fertig montiert geliefert, Anbauelemente wie z. B. Türen oder Schubladen müssen noch eingesetzt werden.

Technische Änderungen vorbehalten.

Built on the unit-assembly system, all storages and bookcases can be combined to make a storage unit.

Storages and bookcases:

3-layer chipboard, melamine-coated on both sides, with full-length top- and bottom shelves, 3 mm groove-fitted back panel. The shelves are adjustable in 32 mm steps.

Decor: Maple, Beech, Light grey.

Tambour fronted storages:

Can be used either as side opening tambour storage or as stacking vertical tambour storage. Choice: 2 or 3 shelves.

Tambour: Silver

Hinged doors:

Opening doors with self-closing system, 3-point-espagnolette bolt lock up to a maximum storage height of 6 legal file sizes.

Drawers:

Attached in pairs to a legal file size each, with sturdy, easy-sliding ball-bearing, metal frame and a 16 mm bottom.

Levelling feet:

Within standard delivery. Levelling feet adapt to uneven floors.

Optional:

Plinth of metal

Delivery:

Carcass is delivered fully assembled. Storage fittings, for example doors and drawers, must still be fitted.

Technical subject to change without notice.

** Produkte aus dem Normaliersortiment werden innerhalb des deutschen Festlandes bei Auftragsingang bis Mittwoch, 10.00 Uhr, innerhalb von 3 Wochen geliefert. Bei Objekten außerhalb des deutschen Festlandes erfolgt die Lieferung nach Absprache. Für Auslandslieferungen bitte Lieferzeit anfragen.
Products outside of the normal delivery portfolio will be delivered within 3 weeks, when the order is received by 10am on Wednesday.
For contract business the delivery dates are available on request. For orders outside of Germany, please request delivery lead times.

* Lieferung in Bestzeit: Innerhalb des deutschen Festlandes erfolgt die Lieferung bei Auftragsingang vor 10.00 Uhr innerhalb von 48 Stunden. Ohne Mehrkosten! Für Auslandslieferungen bitte Lieferzeit anfragen.
Fastest Delivery! Orders placed before 10am can expect delivery within 48 hours within Germany - no surcharges!
For orders outside of Germany, please request delivery lead times.

